
Men$ons légales 
 
Les présentes men+ons légales ont été rédigées conformément aux a6entes de la Loi n° 2004-
575du 21 juin 2004 pour la confiance dans l'économie numérique dite « LCEN ». 
 
Ocode 
 
OCODE, Société par ac+ons simplifiée, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés 
de La Roche-Sur-Yon sous le numéro 822 879 128, dont le siège social est situé 322 B route du 
Puy Charpentreau, 85000 LA ROCHE-SUR-YON au capital social de 999 900 € 
 
Numéro de TVA intracommunautaire : FR06822879128 
 
E-mail : bonjour@o-code.co  
 
Numéro de téléphone : 02 79 93 60 10 
 
Hébergement 
 
Squarespace Ireland Limited - Squarespace House Ship Street Great Dublin 8. Irlande D08 
N12C. 
 
Men0ons rela0ves à la ges0on des données personnelles 
 
Les informa+ons recueillies dans le cadre d’une demande de contact auprès de Ocode font 
l’objet d’un traitement informa+que uniquement des+né à la fourniture d’une réponse à votre 
demande. Ocode est seul des+nataire des données. Conformément à la loi française sur la 
protec+on des données personnelles no. 78-17 du 6 janvier 1978 modifiée, vous disposez du 
droit d’accès à vos données personnelles, de rec+fica+on et de correc+on, voire de 
suppression de vos données qui seraient inadaptées, incomplètes, équivoques ou obsolètes, 
ainsi que du droit de refuser le traitement de vos données personnelles pour des mo+fs 
légi+mes. 
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Legal No)ce 
 
 
This legal no,ce has been dra1ed in accordance with the expecta,ons of Law No. 2004-575 of 
June 21, 2004 for confidence in the digital economy known as “LCEN”. 
 
Ocode 
 
OCODE, a French Société par ac,ons simplifiée, registered within La Roche-Sur-Yon’s Trade and 
Register Companies under number 822 879 128, having a share capital of 999 900 € and its 
registered office at 322 B Route du Puy Charpentreau, 85000 LA ROCHE-SUR-YON, France.  
 
VTA number : FR06822879128 
 
E-mail : bonjour@o-code.co  
 
Phone number : 02 79 93 60 10 
 
Hos)ng 
 
Squarespace Ireland Limited - Squarespace House Ship Street Great Dublin 8. Irlande D08 
N12C. 
 
No)ce rela)ng to the management of your personal data 
 
The informa,on collected as part of a contact request from Ocode is subject to computer 
processing solely intended to provide a response to your request. Ocode is the sole recipient 
of your data. In accordance with French law on the protec,on of personal data no. 78-17 of 
January 6, 1978 as amended, you have the right of access to your personal data, rec,fica,on 
and correc,on, or even dele,on of your data which is unsuitable, incomplete, ambiguous or 
obsolete, as well as the right to refuse the processing of your personal data for legi,mate 
reasons. 
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